
von AM Züge: 
Schülerzahlen bei der Teilnahme am Schulschwimmen im HallenFreizeitBad in Bornheim sind 
rückläufig. Demzufolge soll die Stadt vermehrt auf die Schulen zugehen, um für eine 
entsprechende Auslastung des Schulschwimmens zu werben. 
 
Antwort des Beigeordneten Schnapka: 
Die Schulen werden entsprechend informiert. 
 
 
von AM Heitmann: 
Betr. untere Schulhofgestaltung. Ist Nutzung möglich, da 110 neue Sekundarschüler? 
 
Antwort des Beigeordneten Schnapka: 
Antwort erfolgt nach Prüfung schriftlich. 
 
 
von AM Kretschmer: 
Hat seitens der Europaschule ein Gespräch mit der Polizei wegen des Unfalls vom 26.08.2012 
an der Bedarfshaltestelle gegeben? 
 
Antwort des AM Becker: 
Nein, jedoch mit den betroffenen Eltern. 
 
 
von AM Kretschmer: 
Betr. Neustrukturierung der Grundsicherung des Alters. Diesbezügliche Frage wurde im letzten 
Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel vom 04.09.2012 gestellt. Wann 
ist mit einer entsprechenden Antwort seitens der Verwaltung zu rechnen? 
 
Antwort des Beigeordneten Schnapka: 
Antwort im nächsten Ausschuss oder interfraktionell. 
 


